

Après la superbe inauguration de la Place des Arts à Tomblaine, en présence de la Ministre de la Culture et de la Communication Fleur Pellerin, qui avait fait le déplacement spécialement à la demande d'Hervé Féron, le week-end a été particulièrement chargé.

En effet, samedi matin, les élus tomblainois accueillent environ 80 nouveaux Tomblainois : cela a été l'occasion de présenter pendant toute une matinée la Ville, ses projets et en particulier le service public. Cela permet aux nouveaux Tomblainois d'entendre qu'ils sont bien sûr les bienvenus et de savoir ensuite comment ils vont pouvoir organiser leur vie dans leur nouvelle commune. Notons que les chiffres de l'INSEE montrent une augmentation de 9,74% de la population de Tomblaine en 4 ans.



En fin de matinée, la visite des nouveaux Tomblainois croisait l'ouverture du Forum des Associations tomblainoises. De très nombreuses associations exposent leur savoir-faire en début d'année et les adhésions suivent. C'est un moment très important car ces associations font la qualité du vivre-ensemble à Tomblaine.

Samedi à 20 heures, les élus tomblainois participaient à une sympathique soirée d'accueil pour l'installation d'un

nouveau commerce à Tomblaine au 15 rue de la République, « Mon Pressing ». Rappelons qu'en 18 mois, ce sont 22 commerces ou entreprises qui sont nouvellement installés à Tomblaine. Nous souhaitons pleine réussite à ce nouveau commerce !



Dimanche matin, à 11 heures, le Député-Maire de Tomblaine donnait le départ d'un grand run organisé par l'Association tomblainoise les Moilcars : la fête a été superbe toute la journée grâce au dynamique Président Christian Boff.



Des centaines de grosses cylindrées, motos, trikes, voitures américaines, concert, stands divers... La fête a battu son plein !



*Quand les grosses cylindrées rencontrent la Place des Arts.*